

Die neue, für die Fachaufsicht über die Hauptschulen zuständige Schulaufsichtsbeamtin Frau Anja Möller stellte sich dem Ausschuss vor und erläuterte ihren beruflichen Werdegang. Als Nachfolgerin von Schulamtsdirektor Frank Rosbund habe sie am 01.09.2017 ihre neue Stelle angetreten. Ein Schwerpunkt ihrer Arbeit werde das Übergangsmanagement Schule-Beruf und die Begleitung der Landesinitiative „Kein Abschluss ohne Anschluss“ (KAoA) sein, deren Umsetzung im Rhein-Sieg-Kreis besonders weit entwickelt sei. Daneben werde sie die Leitung des Kompetenzteams Rhein-Sieg-Kreis übernehmen.

Im Anschluss erteilte die Vorsitzende dem neuen Leiter der Heinrich-Hanselmann-Schule, Förderschule für geistige Entwicklung in Sankt Augustin, Herrn Christoph Wegener, das Wort, um sich dem Ausschuss vorzustellen. Er sei fast 27 Jahre lang an der CJG St. Ansgar Schule in Hennef-Happerschoß, wo er den Ausschuss zu seiner vorangegangenen Sitzung begrüßt habe, tätig gewesen. Er habe dort sehr gerne gearbeitet. Als sich die Gelegenheit zur Bewerbung auf die Stelle an der Heinrich-Hanselmann-Schule ergeben habe, habe er noch einmal den Wunsch nach einem neuen Betätigungsfeld verspürt. Am 01.08.2017 habe er seine neue Stelle angetreten. Er habe eine hervorragend aufgestellte Schule vorgefunden und sei glücklich, diesen Schritt gemacht zu haben.

Die Vorsitzende wünschte der neuen Schulaufsichtsbeamtin und dem neuen Schulleiter im Namen des Ausschusses viel Erfolg für ihren neuen Wirkungskreis.